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Liebe Wählerinnen und Wähler,

mein Name ist Birgit Otto, ich bin 54 Jahre alt und Rechts-
anwältin. Ich bin alleinerziehend, habe zwei Kinder und in 
der Gemeinde Kolkwitz bin ich zu Hause. 

Ich möchte mich gern weiterhin als Gemeindevertreterin in 
die Gestaltung der Zukunft unseres Lebensmittelpunktes 
einbringen.

Dabei werde ich immer im Auge haben, dass unsere Kinder 
unsere Zukunft sind und für sie gute Bedingungen zu 
schaffen, ist mir ein Bedürfnis. Selbstverständlich möchte 
ich auch Ansprechpartner für die Bürger sein und gern de-
ren Belange und Vorstellungen in die Gemeindevertretung 
und damit an den Ort von Entscheidungen transportieren. 
Dabei kann ich mein Wissen und meine Erfahrungen ein-
bringen und an vernünftigen Entscheidungen im Interesse 
der Allgemeinheit mitwirken.

Kolkwitz - mein Zuhause - auch durch meine Arbeit eine 
Gemeinde mit Herz und Verstand. 

Es ist ein großes Potential für eine beispielgebende Zu-
kunft vorhanden. Für mich  heißt das, dass unsere Kinder 
auch hier in unserer Gemeinde bleiben können, Familien 
gründen und sich persönlich verwirklichen ohne dafür vie-
le hundert Kilometer weggehen zu müssen. 

Ihre Birgit Otto


